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Esta obra faz parte do conteúdo Literário feito, com carinho, e direcionado a todos que buscam a verdadeira humildade! 

Bate-Papo, com Rosyta - Palestra curso! 

Canalização: sobre o que é realmente Prosperidade e como mantê-la. 

 

A Prosperidade e o dinheiro são a mesma coisa? 

Na verdade não, e sim! Muitos confundem os dois, por se tratarem de faces opostas de uma 

só moeda energética! 

Você não tem a Prosperidade, pois esta, nunca será retida, por estar circulante, para então 

se fazer a sua abundancia, pela totalidade. 

Você não tem aquilo que ganha, pois este é abundante para que saiba distribuir e sim, o que 

se dá, pois é o que receberá abundantemente. É assim que se faz consecutivamente a 

prosperidade que não se têm, e nem se segura, e nem, tampouco, se apalpa...Somente se 

libera para então retornar circulando a energia (kalki) não se retém jamais tal sincronia! 

Tem que se equilibrar os dois lados desta moeda. 

Existem formas para tanto...Sempre se baseando no equilíbrio... Que sei, que cada um irá 

interpretar de acordo com o seu grau de compreensão que se dará pela falta de orgulho e a 

presença permanente da humildade e a não retenção energética para que se cumpra com a 

presença constante do rolar, da energia, que circulará em sua plena totalidade!  

É preciso a igualdade incessante. 

Este é um dos segredos, dos mestres, que estão sendo revelados aqui, e agora, para que 

todos possam ter acesso a este maravilhoso progresso espiritual tão necessário e tão 

deturpado, provenientemente, pela manipulação energética, nos dias atuais conseqüentes de 

vícios impregnados no astral por formas de pensamentos gerados por formas sombrias 

caídas (divididas). 

O que acontece com um vidro que cai?  

Ele se quebra e se parte em vários pedaços...Assim, cabendo a comparação com sua queda 

energética que se provém de sua comodidade energética que se baseia pela presença 

concentrada do egoísmo em sua totalidade, distribuído ‘em parcelas’, dentre todos os 

mortais! Assim, cabendo mais uma comparação... com uma pedra caindo em um lago, a tal 

distribuição. 

A estrela de Salomão é o equilíbrio entre o bem e o mal é a anulação da dualidade, 

existente, quando se há dúvida em si. Existente na dúvida não conhecida pelos humanos e 

sim somente aos Iniciados, quando se liberta de todo o medo proveniente da ilusão da carne 

da qual motivou a queda tornando-te denso. A estrela de Salomão é o próprio equilíbrio 

manifesto em forma geométrica! 

Você se torna equilibrado, o bastante, para ir para onde se quer e quando quiser tornando, o 

tempo, irrelevante, pela importância que se dá, na verdade. 

Quando se desequilibra quebra-se a sintonia, fazendo perder a energia da qual girava então 

o que se entra sai em maior quantidade do que se saísse normalmente enquanto em 

equilíbrio!  

O controle emocional tem tudo a ver com tal energia próspera. Pois é assim que se 

caracteriza a sutiliza da leveza de simplesmente ser, sem se importar em ter! 

Para prosperar é preciso estar ciente de sua própria situação energética - a sua realidade 

consciente!  

O dinheiro é a queda da prosperidade (caiu-se por terra) é o 666. Quanto mais se retém, 

maior se é escravo! Quanto mais se acumula o dinheiro (a ‘prova’ densa) mais se é 

renegado nos mundos onde só habita quem realmente é abundante e para habitar a 

abundancia em si, tem que ser próspero! 
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“Por isso disse Jesus que é mais fácil um camelo passar pelo buraco de uma fechadura do 

que um rico entrar pela porta do céu!” Pois se dá a densidade em si não podendo fluir a 

energia necessária para ascender! Caindo-se no 666 

A prosperidade é a erguida para o 999. 

E porquê das seis pontas na estrela de Salomão?  

Para poder, através do equilíbrio de duas polaridades(yang e yin), formadas a partir de duas 

‘trindades(dois triângulos perfeitos), formar o trampolim para o 999. Dá-se uma soma. E da 

soma se faz a magia! 

Quando é que se cai no 666?  

Quando não se segue o ditame! 

Saiba, então, se equilibrar o bastante para ‘poder’, entrar no Reino que quiser! 

Você sabe qual direção tomar? 


